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ATA Nº 01/2021 DA SESSÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA DO 1 

CONSELHO ACADÊMICO SUPERIOR DA UNIVERSIDADE 2 

DE GURUPI - UNIRG, REALIZADA EM 04 DE FEVEREIRO 3 

DE 2021. 4 

 5 

Assuntos da Pauta: 6 
1. Aprovação das Atas n° 026 e 027/2020; 7 
2. Informes. 8 

 9 

Ordem do Dia:  10 

1. Composição da Câmara de Graduação e Câmara de 11 

Ética e Disciplina;  12 

2. Criação da Comissão de elaboração do novo 13 

Regulamento do CONSUP; 14 

3. Homologação da Alteração na Matriz Curricular n° 02 15 

do Curso de Educação Fisica - Bacharelado; 16 

4. Homologação da Alteração na Matriz Curricular n° 03 17 

do Curso de Educação Fisica - Bacharelado; 18 

5. Homologação da Alteração na Matriz Curricular n° 04 19 

do Curso de Educação Fisica - Licenciatura; 20 

6. Homologação da Alteração na Matriz Curricular n° 05 21 

do Curso de Educação Fisica - Licenciatura; 22 

7. Retorno das Aulas Presenciais da UnirG. 23 

APROVADA EM 11 DE FEVEREIRO DE 2021 24 

Às 14h05min (quatorze horas e cinco minutos) do dia 4 (quatro) de fevereiro de 2021 (dois mil 25 

e vinte e um) via videoconferência, reuniram-se os membros do Conselho Acadêmico Superior – 26 

CONSUP, mediante convocação Ordinária da Magnífica Reitora Professora Dra. 1- Sara Falcão 27 

de Sousa, expedida por mim, Daniela Leão da Costa, Secretária de Apoio aos Colegiados 28 

Superiores. Atesto a presença dos seguintes Conselheiros: 2- Rise Consolação Iuata Costa Rank; 29 

3-Miréia Aparecida Bezerra; 4- Fábio Pergoraro; 5-Antônio Savio Barbalho Nascimento; 6- 30 

Adolpho Dias Chiacchio; 7-Alexandre Peixoto Silva; 8- Ceila Mendonça Milhomem; 9- Érica 31 

Eugênio Lourenço Gontijo; 10- Eliana Nubia Moreira; 11- Eliana Zellmer Poerschke 32 

Farencena; 12- Fabio Luiz Soares; 13- Fernando Palma Pimenta Furlan; 14- Jacqueline 33 

Aparecida PhilipinoTakada; 15- Jaqueline Cibene Moreira B.; 16-Juliana Tomaz Sganzerla; 34 
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17-Joel Moisés Silva Pinho; 18-Marcilene de Assis Alves Araújo; 19-Marise Tanaka Suzuki; 35 

20- Marcelo Baptista Dohnert; 21-Paulo Henrique Costa Mattos; 22- Samara Tatielle 36 

Monteiro G.; 23- Walmirton Bezerra D’ Alessandro; 24- Valmir Fernandes de Lira; 25- Bruna 37 

Teixeira Vidal; 26- João Pedro Reis de Paula Melo; 27- Paulo Santos Mello; 28- Elizangela 38 

Ferreira Moura Barbalho; 29- Gleydson Moraes Lima; 30- Marcelo Bezerra de Andrade; 31-39 

Leonardo José Ribeiro Mota; 32- Núbia Cristina Gonzaga Pinto Cardoso. A Presidente iniciou 40 

a sessão Ordinária cumprimentando os presentes e verificando o quórum regimental deu início aos 41 

trabalhos empossando permanentemente os conselheiros Adolpho Dias Chiacchio, Fernando 42 

Palma Pimenta Furlan e Alexandre Peixoto Silva, em substituição às conselheiras Karita 43 

Carneiro Pereira Scotta, Lady Sakay e Vania Thais Silva Gomes que se desligaram e ao conselheiro 44 

Gilberto Correia da Silva que se aposentou. Empossou temporariamente o conselheiro Valmir 45 

Fernandes de Lira em substituição a conselheira Maria Leci de Bessa Mattos que se encontra de 46 

licença prêmio até 30/06/2021. Após, a Presidente deu boas-vindas aos conselheiros do CONSUP 47 

e explicou sobre o funcionamento das reuniões. O conselheiro Joel encaminhou pela mudança de 48 

ordem na Pauta do dia, dando prioridade às matérias que tem convidados como relatores. A 49 

Presidente colocou em votação a pauta: 1- Homologação da Alteração na Matriz Curricular n° 02 50 

do Curso de Educação Fisica - Bacharelado; 2- Homologação da Alteração na Matriz Curricular n° 51 

03 do Curso de Educação Fisica - Bacharelado; 3-Homologação da Alteração na Matriz Curricular 52 

n° 04 do Curso de Educação Fisica - Licenciatura; 4- Homologação da Alteração na Matriz 53 

Curricular n° 05 do Curso de Educação Fisica - Licenciatura; 5- Composição da Câmara de 54 

Graduação e Câmara de Ética e Disciplina; 6- Criação da Comissão de elaboração do novo 55 

Regulamento do CONSUP; 7- Retorno das Aulas Presenciais da UnirG, RESTOU APROVADO 56 

POR UNANIMIDADE. Item 1 do Expediente do Dia: Aprovação das atas n° 026 e 027/2020.  57 

O conselheiro Gleydson questionou sobre o feriado de carnaval na IES. A Presidente informou que 58 

estaria aguardando a deliberação do Município para trazer para discussão no Conselho. Após, 59 

colocou em votação a ata n° 026/2020, RESTOU APROVADA por 21 votos favoráveis e 6 60 

abstenções dos conselheiros Antônio Savio, Adolpho, Alexandre, Fabio Luiz, Joel e Leonardo. 61 

Declaração de voto: O conselheiro Joel informou que na linha 78 o termo “Hora Diversificada” não 62 

existe mais, sendo revogado pela Resolução n° 059/2019. Após, colocou em votação a ata n° 63 

027/2020 com as alterações pertinentes, RESTOU APROVADA POR 22 votos favoráveis e 7 64 

abstenções dos conselheiros Antônio Savio, Adolpho, Alexandre, Fabio Luiz, Joel, Paulo e 65 

Leonardo. Item 1 do Expediente do Dia: Informes. A Presidente informou que a visita para 66 

credenciamento do curso de Medicina em Paraíso-TO já estaria agendada. Em continuidade, expos 67 

sobre a solicitação de vacinas do COVID-19 para todos os alunos, professores e servidores da 68 

UNIRG. O conselheiro Paulo Henrique solicitou a Presidente para que após a autorização do curso 69 

de Medicina em Paraíso, houvesse a intensificação da publicidade da UNIRG nas redes sociais, 70 

mídia televisionada e escrita com imagens dos Campi da IES. A Presidente colocou em votação a 71 

fala do Presidente da APUG, Gilberto Correia da Silva, RESTOU APROVADA POR 72 

UNANIMIDADE. O docente informou que havia se aposentado e expôs sua gratidão em colaborar 73 

tanto com a UNIRG em todo o período que esteve como docente, e completou afirmando que 74 
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continuará até o final do mandato como Presidente da APUG, defendendo os interesses e direitos 75 

dos docentes da IES. Em continuidade, expôs sobre a importância do novo Regulamento do 76 

CONSUP se adequar ao Regimento em vigor. E finalizou solicitando uma reunião com a Reitora. 77 

A Presidente agradeceu a colaboração do docente com todo trabalho feito para o desenvolvimento 78 

da Unirg, e expôs sobre a data da reunião. O conselheiro Paulo Henrique questionou sobre o 79 

Comitê Gestor do COVID – UnirG. A Presidente informou que estaria aguardando a publicação da 80 

nova portaria de nomeação dos membros para que houvesse reunião. Item 1 da Ordem do dia - 81 

Homologação da Alteração na Matriz Curricular n° 02 do Curso de Educação Fisica – 82 

Bacharelado. A Presidente colocou em votação a aprovação da fala do Coordenador de Curso de 83 

Educação Física, Eduardo Fernandes de Miranda, RESTOU APROVADA POR 84 

UNANIMIDADE. O coordenador fez a apresentação do relatório e expos sobre as alterações 85 

pertinentes. O conselheiro Paulo Henrique questionou se a disciplina “sociologia do esporte”, seria 86 

realmente voltado para o esporte ou se os outros cursos poderiam cumprir carga horária nela como 87 

equivalência. O conselheiro Eduardo afirmou que é específica para o esporte e para o curso de 88 

Educação Física. Após a Presidente colocou em votação a Homologação da Alteração na Matriz 89 

Curricular n° 02 do Curso de Educação Física – Bacharelado, RESTOU APROVADO POR 30 90 

votos favoráveis e 1 abstenção do conselheiro Joel. Declaração de voto: O conselheiro Joel expôs 91 

que resolveu abster-se por considerar que o relator da Matriz curricular é o atual coordenador do 92 

curso, ficando assim sem a manifestação da PROGRAD no processo (inclusive a ata do conselho 93 

do curso e o estudo do NDE). Assim como, não vislumbrou nenhuma explicação sobre possibilidade 94 

de EXTINÇÃO e/ou INCLUSÃO de disciplina que pudesse reduzir carga horária de professor. E 95 

destacou que a disciplina Metodologia possui apenas dois créditos. O conselheiro Paulo Henrique 96 

questionou sobre a resolução que veda as disciplinas com apenas 2 (dois) créditos nos cursos. A 97 

Presidente informou que a PROGRAD fará uma análise sobre a resolução e posteriormente um 98 

levantamento das matrizes que apresentarem as disciplinas de 2(dois) créditos.  Item 2 da Ordem 99 

do dia - Homologação da Alteração na Matriz Curricular n° 03 do Curso de Educação Física 100 

– Bacharelado. A Presidente colocou em votação a Homologação da Alteração na Matriz 101 

Curricular n° 03 do Curso de Educação Física – Bacharelado, RESTOU APROVADO POR 29 102 

votos favoráveis e 1 abstenção do conselheiro Joel. Declaração de voto: O conselheiro Joel expôs 103 

que resolveu abster-se por considerar que o relator da Matriz curricular é o atual coordenador do 104 

curso, ficando assim sem a manifestação da PROGRAD no processo (inclusive a ata do conselho 105 

do curso e o estudo do NDE). Assim como, não vislumbrou nenhuma explicação sobre possibilidade 106 

de EXTINÇÃO e/ou INCLUSÃO de disciplina que pudesse reduzir carga horária de professor. E 107 

destacou que a disciplina Metodologia possui apenas dois créditos. Item 3 da Ordem do dia 108 

Homologação da Alteração na Matriz Curricular n° 04 do Curso de Educação Fisica – 109 

Licenciatura. A Presidente colocou em votação a Homologação da Alteração na Matriz Curricular 110 

n° 04 do Curso de Educação Física – Licenciatura, RESTOU APROVADO POR 30 votos 111 

favoráveis e 1 abstenção do conselheiro Joel. Declaração de voto: O conselheiro Joel expôs que 112 

resolveu abster-se por considerar que o relator da Matriz curricular é o atual coordenador do curso, 113 

ficando assim sem a manifestação da PROGRAD no processo (inclusive a ata do conselho do curso 114 
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e o estudo do NDE). Assim como, não vislumbrou nenhuma explicação sobre possibilidade de 115 

EXTINÇÃO e/ou INCLUSÃO de disciplina que pudesse reduzir carga horária de professor. E 116 

destacou que a disciplina Metodologia possui apenas dois créditos. Item 4 da Ordem do dia - 117 

Homologação da Alteração na Matriz Curricular n° 05 do Curso de Educação Fisica – 118 

Licenciatura. A Presidente colocou em votação a Homologação da Alteração na Matriz Curricular 119 

n° 05 do Curso de Educação Física – Licenciatura, RESTOU APROVADO POR 29 votos 120 

favoráveis e 1 abstenção do conselheiro Joel. Declaração de voto: O conselheiro Joel expôs que 121 

resolveu abster-se por considerar que o relator da Matriz curricular é o atual coordenador do curso, 122 

ficando assim sem a manifestação da PROGRAD no processo (inclusive a ata do conselho do curso 123 

e o estudo do NDE). Assim como, não vislumbrou nenhuma explicação sobre possibilidade de 124 

EXTINÇÃO e/ou INCLUSÃO de disciplina que pudesse reduzir carga horária de professor. E 125 

destacou que a disciplina Metodologia possui apenas dois créditos. Item 5 da Ordem do dia - 126 

Composição da Câmara de Graduação e Câmara de Ética e Disciplina. A conselheira Rise 127 

explicou sobre o funcionamento das câmaras, sobre as atribuições das mesmas. A Presidente 128 

encaminhou pela manutenção do número de cadeiras nas câmaras conforme Regulamento do 129 

CONSUP, e após a edição do Novo Regulamento do CONSUP se faça a adequação. O conselheiro 130 

Joel encaminhou pela divisão das câmaras da seguinte forma: 19 conselheiros para câmara de 131 

Graduação e 10 conselheiros para Câmara de Ética e Disciplina, retirando a participação da 132 

Presidente. O conselheiro Paulo Henrique expôs sobre a importância do funcionamento para 133 

redução do trabalho do pleno, que fica sobrecarregado sem relatoria e/ou decisão das câmaras. O 134 

conselheiro Gleydson alertou sobre a divergência entre o Regimento Geral Acadêmico e o 135 

Regulamento do CONSUP. O conselheiro Paulo Santos contribuiu com a proposta encaminhada 136 

pela Presidente do Pleno. Após, a Presidente colocou as propostas para composição das câmaras 137 

sendo: 1- 19 conselheiros para câmara de Graduação e 10 conselheiros para Câmara de Ética e 138 

Disciplina, retirando a participação da Presidente; 2- Manutenção do quantitativo exposto no 139 

Regulamento do CONSUP. RESTOU APROVADO POR 25 votos para proposta 1, 3 votos para 140 

proposta 2 e 2 abstenções dos conselheiros João Pedro e Bruna. Após divisão, ficou estabelecido: 141 

CÂMARA DE GRADUAÇÃO: 1-Rise Consolação Iuata Costa Rank, 2-Ceila Mendonça 142 

Milhomem, 3-Fernando Palma Pimenta Furlan, 4-Jacqueline Aparecida PhilipinoTakada, 5-143 

Jaqueline Cibene Moreira, 6-Juliana Tomaz Sganzerla, 7-Joel Moisés Silva Pinho, 8-Marcelo 144 

Baptista Dohnert, 9-Paulo Henrique Costa Mattos, 10-Samara Tatielle Monteiro, 11-Walmirton 145 

Bezerra D’ Alessandro, 12-Valmir Fernandes de Lira, 13-João Pedro Reis de Paula Melo, 14-146 

Elizangela Ferreira Moura Barbalho, 15-Gleydson Moraes Lima e 16-Núbia Cristina Gonzaga Pinto 147 

Cardoso. CÂMARA DE ÉTICA E DISCIPLINA: 1-Miréia Aparecida Bezerra, 2-Fábio 148 

Pergoraro, 3-Antônio Savio Barbalho Nascimento, 4-Adolpho Dias Chiacchio, 5-Alexandre Peixoto 149 

Silva, 6-Érica Eugênio Lourenço Gontijo, 7-Eliana Nubia Moreira, 8-Eliana Zellmer Poerschke 150 

Farencena, 9-Fabio Luiz Soares, 10-Marcilene de Assis Alves Araújo, 11-Marise Tanaka Suzuki, 151 

12-Bruna Teixeira Vidal, 13-Paulo Santos Mello, 14-Marcelo Bezerra de Andrade, 15-Leonardo 152 

José Ribeiro Mota. Item 6 da Ordem do Dia - Retorno das Aulas Presenciais da UnirG. A 153 

Presidente colocou em votação a prorrogação da reunião por mais 1h, RESTOU APROVADO 154 
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POR UNANIMIDADE. Após, colocou em votação a fala do Assessor da Pró-Reitoria de 155 

Graduação (PROGRAD) Julian de Almeida, RESTOU APROVADA POR UNANIMIDADE. O 156 

assessor fez a apresentação do relatório da pesquisa entre discentes e docentes sobre a modalidade 157 

das aulas. O conselheiro Gleydson expôs que os servidores técnico-administrativos foram excluídos 158 

da pesquisa. Após ampla discussão sobre a possibilidade de formato híbrido, revezamento de alunos 159 

por turma sempre priorizando a individualidade de cada curso. O conselheiro Antonio Savio expôs 160 

que primeiro o município deve se manifestar acerca do retorno para que a UnirG possa retornar, 161 

porém a mesma já deve ir trabalhando na possibilidade de um retorno gradual ou híbrido. A 162 

Presidente colocou em votação a inscrição de mais 5 conselheiros, RESTOU APROVADO POR 163 

UNANIMIDADE. O conselheiro Leonardo expos seu descontentamento com a exclusão da 164 

opinião dos servidores, e que em discussão com os filiados à ASAUNIRG eles se mostraram 165 

favoráveis ao retorno das atividades presenciais. O conselheiro Gleydson alertou sobre a nova 166 

variante do COVID-19, considerando a recepção de infectados no HRG, vindos do Amazonas para 167 

o Estado do Tocantins. E sobre a preocupação com seu departamento NPJ que tem salas pequenas 168 

para a quantidade de alunos. O conselheiro Marcelo externou sua preocupação com os servidores 169 

que ficam na linha de frente, principalmente os da barreira sanitária, por não receberem atenção 170 

quanto à realização de testes frequentemente. O conselheiro Walmirton se mostrou favorável ao 171 

retorno hibrido, desde que haja planejamento e segurança com a realização de isolamentos, testes, 172 

tratamentos além de rastreamentos de novos casos, caso surjam. O conselheiro Paulo Henrique 173 

encaminhou que deve ser verificado se o ensino hibrido irá diminuir o valor das mensalidades de 174 

alguns cursos, e nos preparar gradualmente para as voltas as aulas. E que em abril do corrente ano 175 

o pleno possa se reunir e discutir novamente sobre, visto que os alunos fizeram matricula para o 176 

ensino remoto. A Presidente informou que o horário estabelecido para finalização da reunião foi 177 

alcançado e que as pautas que não foram vencidas serão discutidas em reunião posterior que será 178 

convocada até terça-feira conforme regulamento. Presidente agradeceu a presença de todos e 179 

encerrou a Sessão as 17h05min, e Eu, Daniela Leão da Costa, Secretária de Apoio aos Colegiados 180 

Superiores, lavrei esta Ata a qual, depois de lida, discutida, aprovada e datada, segue assinada por 181 

todos os presentes abaixo nominados. Gurupi, 04 de fevereiro de 2021.  182 

A reunião segue gravada no drive do conselho.superior@unirg.edu.br, com nome: rxm-nrte-ebd 183 

(2021-02-04 at 08:59 GMT-8).  184 

Daniela Leão da Costa (secretária)___________________________________________________ 185 

Sara Falcão de Sousa______________________________________________________________  186 

Núbia Cristina Gonzaga Pinto Cardoso________________________________________________ 187 
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Paulo Santos Mello_______________________________________________________________ 213 
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